

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi impor migas di Indonesia, dapat diberikan kesimpulan sebagai berikut :

- 1) PDB berpengaruh positif dan signifikan terhadap impor migas Indonesia secara jangka panjang, terbukti, namun PDB berpengaruh positif dan signifikan terhadap impor migas Indonesia secara jangka pendek, tidak terbukti. Nilai koefisien regresi jangka panjang yaitu 0,71 mengartikan adanya pengaruh positif dari PDB yaitu semakin tinggi jumlah PDB Indonesia maka impor migas Indonesia juga akan semakin tinggi. Nilai tersebut mengartikan setiap kenaikan satu-satuan dari PDB akan meningkatkan impor migas sebesar 0,71 satuan.
- 2) Kurs berpengaruh positif dan signifikan terhadap impor migas Indonesia secara jangka panjang, terbukti, namun kurs berpengaruh positif dan signifikan terhadap impor migas Indonesia secara jangka pendek, tidak terbukti. Variabel kurs pada jangka panjang memiliki nilai koefisien 0,23 mengartikan adanya pengaruh positif dari kurs yaitu semakin tinggi jumlah kurs Indonesia maka impor migas Indonesia juga akan semakin tinggi. Nilai tersebut mengartikan setiap kenaikan satu-satuan dari kurs akan meningkatkan impor migas sebesar 0,23 satuan.
- 3) Cadangan devisa berpengaruh positif dan signifikan terhadap impor migas Indonesia secara jangka panjang, terbukti dan juga cadangan devisa berpengaruh

positif dan signifikan terhadap impor migas Indonesia secara jangka pendek, terbukti. Nilai koefisien pada jangka panjang 0,18 mengartikan adanya pengaruh positif dari devisa yaitu semakin tinggi jumlah devisa Indonesia maka impor migas Indonesia juga akan semakin tinggi. Nilai tersebut mengartikan setiap kenaikan satu-satuan dari devisa akan meningkatkan impor migas sebesar 0,18 satuan. Nilai koefisien pada jangka pendek yaitu 0,16 mengartikan adanya pengaruh positif dari devisa yaitu semakin tinggi jumlah devisa Indonesia maka impor migas Indonesia juga akan semakin tinggi. Nilai tersebut mengartikan setiap kenaikan satu-satuan dari devisa akan meningkatkan impor migas sebesar 0,16 satuan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi impor migas di Indonesia, dapat diberikan saran bagi peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan menganalisis variabel lainnya yang memungkinkan mempengaruhi impor migas seperti faktor jumlah kebutuhan migas, dan lainnya. Selain itu dapat pula mengembangkan penelitian ini dengan menggunakan analisis lainnya seperti analisis jalur untuk melihat pengaruh langsung dan tidak langsung.